

Villa Alemana fue la segunda comuna en recibir computadores con internet gratuito para estudiantes de 7º básico

Con la entrega de 631 computadores portátiles a estudiantes de séptimo básico, Villa Alemana fue la segunda comuna de la provincia de Marga Marga en sumarse al proceso de distribución de la Beca TIC 2025, iniciativa del Gobierno a través de JUNAEB que busca acortar la brecha digital y fortalecer las trayectorias educativas desde etapas tempranas.

La actividad se realizó en el Liceo Politécnico de Villa Alemana y contó con la participación del delegado presidencial de Marga Marga, Fidel Cueto, la directora regional (s) de JUNAEB, Lilian Toro, y el alcalde de la comuna, Nelson Estay.

Anuncio Patrocinado

El delegado Fidel Cueto destacó que este programa forma parte de los lineamientos del Gobierno "Nuestro Presidente nos ha encomendado poder ir acortando brechas en todas las líneas de trabajo. En ese sentido, las becas TIC van justamente en esa dirección. Ya entregamos en Olmué, hoy estamos en Villa Alemana, y vamos a continuar con Quilpué y Limache. Es importante que las tecnologías de la información y la comunicación estén muy cercanas desde temprano, para avanzar en la alfabetización digital. Estamos muy contentos de estar hoy aquí porque esto tiene un impacto tremendo en toda la población".

Por su parte, el alcalde Nelson Estay valoró la entrega como un impulso concreto para las y los estudiantes de la comuna; "Quiero agradecer a JUNAEB por su permanente preocupación con los estudiantes de la comuna. Hoy son más de 600 los beneficiados con un computador que mejora sus herramientas para enfrentar su futuro académico. Este beneficio llega tanto a colegios municipales como particulares subvencionados, elevando su rendimiento, su estándar y su confort. Agradezco también a la Delegación Presidencial y, especialmente, a los padres por confiar en la educación y estar presentes en cada paso de sus hijos. Estoy feliz como alcalde de participar en este hito que impacta directamente en nuestras familias".





La directora regional (s) de JUNAEB, Lilian Toro, detalló el alcance del programa en la región y la provincia; "Hoy avanzamos con nuestra planificación de entrega de la beca TIC. En total, serán 12.000 computadores para la región, y en Villa Alemana ya entregamos 631. Estos equipos son una herramienta fundamental para el proceso de aprendizaje y confiamos en que los estudiantes harán un buen uso de ellos".

La entrega en Villa Alemana se suma a la ya realizada en Olmué, y continuará durante julio en Quilpué (jueves 17) y Limache (miércoles 23). En total, serán 1.839 estudiantes beneficiados en Marga Marga, quienes recibirán computadores con internet gratuito por 10 meses, software educativos y características técnicas de última generación.

JUNAEB también contempla la entrega de sets tecnológicos adaptados para estudiantes con necesidades educativas especiales, reafirmando el compromiso con una educación pública inclusiva, equitativa y de calidad.

y tú, ¿qué opinas?